

Fuente: El Diario de Yaracuy

Fecha: 28 de agosto de 2009

Título: "La leche materna es alimento vital para el recién nacido"

Link: <http://www.eldiariodeyaracuy.com/index.php/regionales/region/25813-la-leche-materna-es-alimento-vital-para-el-recien-nacido>

"La leche materna es alimento vital para el recién nacido"

Viernes, 28 de Agosto de 2009 23:30 Luimary Sequera



Con la finalidad de promover la importancia de la Ley de la Lactancia Materna así como otros puntos de interés, la mañana de ayer se realizó un foro organizado por la Fundación Niño Simón seccional Yaracuy, actividad a la que asistieron mujeres embarazadas de los 14 municipios del estado.

El presidium estuvo conformado por la primera dama Delia Zavarce de León, representantes del Instituto Nacional de Nutrición, Prosalud, Región Sanitaria, entre otros. Cada institución colocó su granito de arena para llevar información de suma importancia a las futuras madres en lo que respecta a Lactancia Materna.

Informó Delia Zavarce de León que la Fundación del Niño Simón Yaracuy "organizó este foro para tratar el tema de la Lactancia Materna enmarcado en la celebración de la semana mundial, este foro se organizó junto con el Instituto Nacional de Nutrición, Proyecto Madre, Prosalud bajo los lineamientos de la Dra. Silvia Vidal, presidenta de la Fundación Nacional Niño Simón, ya que ella viene dándole apoyo al fortalecimiento e importancia de la Lactancia Materna. En las madres hay muchos mitos y lo que se busca es despejar esas inquietudes, en función de llevarle información correcta de que la leche materna es lo más importante para el bebé y lo que le transmitimos en la primera media hora después que nace. Es importante que el bebé sea colocado en el seno de la madre para que se active la hormona llamada prolactina y empiece a bajar esa leche, en ese momento se le va a transmitir al bebé ese calor, seguridad y amor y esto va a fortalecer lo que es la salud en el niño", dijo.

En esta actividad se contó con la participación de las primeras damas de los 14 municipios, quienes trajeron a cinco madres y mujeres embarazadas para que se conviertan en multiplicadoras y luego esta información sea difundida en las comunidades de todos los municipios. Las madres participantes fueron instruidas en el alcance de la Ley de

Promoción y Protección de la Lactancia Materna, composición bioquímica de la leche materna, técnicas de amamantamiento, alimentación durante la gestación, período de lactancia materna, entre otros.

Destacó Zavarce de León que la fundación Niño Simón dentro de sus programas tiene la entrega de canastillas a madres de bajo recursos, “uno de los requisitos que vamos a implementar es participar en un taller con el que se les va a dictar información de la importancia de la lactancia materna, alimentación, planificación familiar, valores en familia para que participe la pareja o el padre de los niños, ya que la Ley de Lactancia Materna así lo establece”, dijo.